



Sección Sindical de Grupo Liberty Seguros

Compañeras y compañeros,

Mañana es el día para la realización de la Huelga General del 29S.

En esta última comunicación por parte de esta Sección Sindical, nos gustaría invitaros a reflexionar sobre la conveniencia de secundar la huelga.

Con independencia de nuestras ideologías políticas particulares; de la simpatía hacía una u otra organización sindical, o hacía ninguna; lo que está en juego a partir de mañana es la violación y el vapuleo de nuestros derechos laborales, conseguidos a través del esfuerzo de todas y todos nosotros, durante muchos años de discusiones, luchas y acuerdos.

Este fin de semana el Presidente del Gobierno ha llamado a los sindicatos a sentarse después de la Huelga. Significativa esta invitación justo tres días antes. Por otro lado, el Partido Popular se ha erigido en el partido de los trabajadores ;?.

Curioso, ahora se acuerdan de todas y todos nosotros justo cuando vamos a manifestar nuestra oposición a la situación laboral en España.

Si mañana no protestamos por lo que nos están quitando; por ignorarnos; por considerarnos mera mercancía al servicio del capital y de la patronal, el futuro a partir del 30S será aún peor. Si nos inhibimos no tendremos argumentos en el futuro.

Os pedimos el mismo esfuerzo que vamos a realizar desde la Sección Sindical de CC.OO.

Hoy tenemos una oportunidad para cambiar el futuro.



